

Ausschussmitglied Zachow teilt mit, dass zum Jahreswechsel 2008/2009 durch verschiedene Eltern und Erzieherinnen Probleme bekannt wurden, die durch den hohen Anteil von Kindern mit Sprachschwierigkeiten in einigen städtischen Kindertagesstätten verursacht werden. Dies war auch der Presse zu entnehmen. Die Verwaltung hat zugesagt, dass sie diese Probleme lösen will. Ausschussmitglied Zachow bittet darum, dieses Thema für eine der nächsten Sitzungen vorzubereiten, um ein langfristiges, umfassend abgestimmtes Konzept für die Lösung dieses Problems entwickeln zu können.